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会　長　挨　拶
福田　順也会長

　昨年度までに入会された君津RC会員さんを、入
会順にご紹介させて頂きます。なお、入会当時の週
報、新入会員の自己紹介を参考にさせて頂いており
ます。ご了承願います。
　永嶌嘉嗣会員、2008年9月1日ご入会、小櫃村の
代々農家のご長男としてお生まれ、高校ご卒業まで
の18年間、小櫃の山深い平和な集落で暮らし、東
京大学理科3類に合格し医学部をご卒業され、外科
医となり、現在は玄々堂君津病院名誉院長としてご
活躍されております。ご本人からのご要望です。く
れぐれも、永嶌先生とお呼びにならず、シマちゃん
とお呼びになって下さい。
　早見秀一会員、2010年4月19日ご入会、山武市蓮
沼のご出身、1984年に新昭和さんにご入社し、積
算部門で工事原価を扱い、お客様へのお見積りを
作成されており、お客様へのご対応からお取引先様
との交渉など、一連の流れを把握されていたようで
す。現在、新昭和さんの取締役です。
　鈴木荘一会員、2010年7月5日ご入会、関西の大
学に在学中、阪神大震災があり、西宮市のボラン
ティア活動に参加され、NHKから本のご出版をさ
れたようです。在学されていた関西学院のスクー
ルのモットーが『MASTERY FOR SERVISE』
(奉仕の為の練達)だったそうです。一言で言えば、
「人々に奉仕できる、社会に役立つ知識と人間性

を、自らの主体性を持って磨き上げよ」ということ
なのです。鈴木荘一会員は、現在も奉仕の理想を求
めてロータリー活動をされております。
　隈元雅博会員、2011年5月16日ご入会、駒澤大学
法学部法律学科ご卒業後、渋谷区の不動産仲介会社
にご入社、1992年(株)アスクさん設立に参加、1999
年、33歳で代表取締役にご就任、2004年にはかず
さ青年会議所理事長を務め、特技に少林寺拳法2段
の腕前、資格は行政書士免許、1級船舶免許。ご趣
味は読書(歴史小説)ジョギングと記載がありまし
た。
　内山貴美子会員、2011年9月5日ご入会、君津市
三直で3人姉妹の長女としてお生まれになりまし
た。ご趣味は、旅行と花火見物、フィギュアスケー
トの見物だそうです。高校卒業後、当時のスチュ
ワーデスに憧れ、神田外語大学のスチュワーデス科
に進学したのですが、在学中のアメリカ旅行の際ス
チュワーデスの仕事を見て失望し、断念されたよう
です。
　岡野祐会員、2012年8月20日ご入会、横浜市本牧
生まれ、君津には1993年27歳の時に大和田陸橋の
下に金平糖というお店を開店されました。その後風
営法の改正に伴い、2009年現在の地にシュガーラ
ンプを新規オープンされたようです。君津に出店さ
れ30年になりますね。飲食店の廃業率ですが、1年
以内に30％、2年以内に50％が閉店するこのご時世
です。是非30周年を盛大に開催して下さい。
　内藤智介会員、2012年10月15日ご入会、内藤会
員の名前の由来は、内藤会員のお父様が、生まれた
ばかりの内藤会員の顔を見た時、「この顔はのりす
けだ」という理由で決まったそうです。車の運転が
ご趣味とのことで、26歳で会社を立ち上げ、運転
代行業務を始めたそうです。

会　長　報　告

１．当クラブのMyRotaryの登録者数が49人となりまし
　　た。現在81.67％の登録率です。まだ、登録されて
　　いない方は、引き続きご協力をお願い致します。



幹　事　報　告
大森　俊介幹事

〈配布物〉
１．例会プログラム

〈報　告〉
１．次週9月4日の例会前、11時30分より第3回理事
　　会を開催致します。理事の方は、ご出席下さいま
　　すようお願致します。
　　場所：ハミルトンホテル上総　3階

〈回　覧〉
１．君津RC週報
２．第5グループ週報
３．9月25日の移動例会(ボーリング大会)の出欠に
　　ついて
４．地区大会の出欠について
５．米山梅吉記念館より賛助会申込み及び秋季例祭
　　の案内
　　＊賛助会お申込みの方は、会費3,000円を事務
　　　局 高島までお願いします。

会員卓話
「焼き鳥屋のオヤジから弁当屋のオヤジたこやき屋
のオヤジそしてワインソムリエへ」

篠塚　知美会員

　







ニコニコＢＯＸ

福田　順也 篠塚会員、貴重な卓話ありがとう
ございました。会員の皆様、もう
しばらく残暑が続きます。どうぞ
ご自愛下さい。

大森　俊介 篠塚会員、卓話ありがとうござい
ました。焼き鳥食べたくなっちゃ
いました。

小関　常雄 篠塚様、興味深い卓話ありがとう
ございました。

大浦　芳弘 篠塚会員様、卓話ありがとうござ
いました。君津市のコロナ感染が
県内TOPに迫る勢いという報道も
見かけましたが、私の周辺でも感
染報告が聞こえてくるようになり
ました。改めて対策を徹底すると
いう状況ではないと思っています
が、体調管理は徹底していこうと
思っています。

秋元　直樹 篠塚会員、貴重な会員卓話ありが
とうございました。

秋山　大輔 篠塚会員、貴重なお話をありがと
うございました。また、2度目の
席替えクジ当選ありがとうござい
ました。素敵な夏の終わりになり
ました。

山内　雅夫 昨日の男子バスケットのワールド

カップ、対フィンランド戦は興奮
しました。国際大会で初めて、
ヨーロッパの国に勝てたとのこ
と。努力は実を結ぶということを
実感できた瞬間でした。

篠塚　知美 本日、卓話で会社紹介をさせて頂
きました。お聞き苦しい点もあっ
たかと思いますが、お時間を頂き
ありがとうございます。

平野　寛明 篠塚会員、卓話ありがとうござい
ました。

早見　秀一 篠塚委員長、貴重な卓話ありがと
うございました。

秋元ゆかり 皆様、こんにちは。篠塚会員、貴
重な卓話をありがとうございまし
た。

高島　裕幸 いつもお世話になっております。
暑さに負けないように気合いで頑
張ります。

内山貴美子 皆様、お久しぶりです。大曲の花
火大会に行ってきました。今年の
大会提供花火のテーマはウクライ
ナの戦争終結を願って、ゴッホの
ひまわりのイメージで展覧会の絵
の音楽で打ち上げられました。君
津ロータリークラブもウクライナ
の支援を何かできたらと考えてい
ます。ご協力をお願いします。

江藤　　隆 8月24日に、常代にある社宅にて
夏祭りを開催。おかげ様で社員、
ご家族、地域にお住まいの方な
ど、400人ほどの方に参加して頂
き盛況でした。皆の楽しそうな様
子を見て、改めてこういった行事
の大切さを感じました。

谷川　有司 まだまだ暑い日が続いています。
それにコロナもご安全に。

福島　大介 篠塚会員、貴重な卓話ありがとう
ございました。

馬場　孝弘 まだまだ残暑というか、酷暑が続
きそうです。皆様、ご自愛下さ
い。

富田　健司 暑い日々もあと10日。体調を整え
て頑張りましょう。

松浦　広樹 篠塚会員、会員卓話ありがとうご
ざいます。

吉野　和弘 仕事の打ち合わせの為、早退させ
て頂きます。

小幡　　倖 お盆から大変な日々。13日のお墓
参り、14日亀山でスリップ事故(橋



上)危うく死に至るところ、夜から
陽性、発熱外来はどこもキャンセ
ルされ、自宅で対応、一週間も体
調が整えば養生する。色々な体験
ができた日々でした。

青山　勝巳 こんにちは!早いもので今月も4日
で9月になります。かずさマジッ
ク日本選手権出場をかけた予選が
9/6・7で行われます。出場に向
け、頑張ってほしいです。

谷　　浩司 注意はしていたのですが、とうと
う新型コロナに感染してしまいま
した。運良く玄々堂君津病院様に
すぐに診てもらえたので良かった
のですが、君津市はかなりの人数
がなってしまっているそうですの
で、皆様は十分に注意して下さ
い。

中野　賢二 そろそろ出前教室が近づいてきま
した。手のあいた時にスクラップ
ロボットの準備を着々と進めてい
ます。

隈元　雅博 篠塚会員、素晴らしい卓話をあり
がとうございました。四つのテス
トの唱和をさせて頂きました。山
内会員、来週宜しくお願い致しま
す。これからも仲間の皆さんと共
に、地域貢献と世界平和の為に
ロータリー活動を頑張って参りま
す!

永嶌　嘉嗣 来週は少し遅めの夏休みを頂きま
す。一週間、病院を留守にします
ので、宜しくお願いします。

宮本　茂一 久しぶりの例会です。体調も良く
なってきたので岡野さんを見習っ
て、頑張って例会に出席します。

髙橋　雄一 お世話になります!!暑さが続きま
すね。台風がそれてほっとしてい
ます。

宮嵜　　慎 篠塚さん、貴重な卓話ありがとう
ございました。

大多和一彦 篠塚会員、卓話ありがとうござい
ました。

今週の席替抽選当選者：秋山会員


